

LATINOAMÉRICA

Controlado voraz incendio en pantanal paraguayo

El Ciudadano · 19 de agosto de 2019



De acuerdo al reporte, el fuego se inició el pasado viernes en horas de la noche y se propagó rápidamente debido a los fuertes vientos en la zona, llegando a consumir a su paso alrededor de 21.000 hectáreas de áreas boscosas y ganaderas

La Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) de Paraguay informó que este domingo han logrado controlar un incendio forestal de gran magnitud registrado en la Reserva Pantanal Paraguayo en el Distrito de Bahía Negra, departamento de Alto Paraguay (Chaco paraguayo), en la frontera con Bolivia y Brasil.

De esta forma, se logró evitar la propagación de más focos y el fuego no alcanzó el casco urbano de Bahía Negra, distante a unos 15 kilómetros, aunque igualmente se registraron unas 60 personas afectadas por problemas respiratorios a consecuencia de la intensa humareda.

De acuerdo al reporte, el fuego se inició el viernes 16 de agosto en horas de la noche y se propagó rápidamente debido a los fuertes vientos en la zona, llegando a consumir a su paso alrededor de 21.000 hectáreas de áreas boscosas y ganaderas.

El informe de la secretaría de Estado da cuenta de que la zona más afectada fue la «Reserva Biológica Tres Gigantes», sitio estratégico entre Paraguay, Brasil y Bolivia, donde se centró el siniestro y se produjo el daño ambiental más importante. Agrega que afectó igualmente a parte del «Parque Nacional Río Negro» y que además se han detectado varios focos de incendio en el lado boliviano en el «Parque Nacional Otuquis», así como también en el lado brasileño.

Las tareas para intentar controlar los focos de incendio se iniciaron el sábado, por personal de la Armada Paraguaya apostada en la zona y bomberos voluntarios de varias compañías.

Debido a la propagación del fuego, este domingo arribaron a la zona agentes policiales, personal de la Secretaría de Emergencia Nacional, el Ministerio del Medio Ambiente y la Fuerza Área paraguaya, quienes junto a autoridades locales y técnicos del sector privado lograron finalmente controlar el incendio.

Además, funcionarios del Ministerio de Salud y de las Fuerzas Armadas de la Nación se trasladaron hasta el lugar para ofrecer asistencia primaria a las personas que fueron afectadas por las intensas humaredas, precisa el informe de la SEN.

Desde la «Organización Guyra Paraguay», encargada de la administración de la Reserva Biológica Tres Gigantes, lamentaron el daño a la fauna y la flora de este sitio de alto valor, y el posible impacto a la salud de los pobladores.

Cabe señalar que Bahía Negra, es una pequeña población ubicada a más de 800 kilómetros de la capital Asunción, conformada en su gran mayoría por indígenas.

Con información de Xinxua

Continúa leyendo...

(Videos) Evacúan a 4.000 personas por nuevo incendio forestal en Gran Canaria

Aumento preocupante de emisiones de CO₂ en Rusia tras incendios forestales

Fuente: El Ciudadano